

Efcharisto angeli mou, **Stelios...1.4.1999-19.1.2011...sto kalo.**



Mein geliebter Stelios,

am 19. Januar mussten wir Dich gehen lassen, Du warst plötzlich sehr krank und man konnte Dich nicht mehr heilen. Wir konnten nur noch eines für Dich tun, Dich erlösen.

Du hast in den genau 7 Jahren, die Du bei uns warst so viel Zuversicht und Freude bereitet. Du warst Freund, Tröster, Clown, bist mir nicht von der Seite gewichen und hast mich auch auf meiner Arbeit begleitet. Als Therapiehund hast Du einen Superjob gemacht, mein Freund! Du bist in unser aller Leben getreten und es so sehr bereichert...und nun bist Du nicht mehr da, nichts ist mehr wie es war, es ist so leer ohne Dich...Du liegst jetzt an Deinem Lieblingsplatz im Garten und ich hoffe, Du träumst von der wunderbaren Zeit, die wir gemeinsam erleben durften. Ich trage Dich täglich in meinem Herzen mit mir, was gäbe ich dafür, Dir noch einmal in Deine treuen Augen schauen zu dürfen, Dich zu streicheln oder die vielen Hundehaare vom Boden zu fegen...

Du warst das schönste Geschenk, eine Seele von Hund. Wir sind dankbar, damals auf Animal Protection gestoßen zu sein, ohne diese lieben Menschen, die dort

arbeiten hätte es Dich für uns nicht gegeben. Danke! Mach`s gut, mein Stelios, schlaf jetzt ruhig... kalo hypno.

Wir lieben Dich, Andrea & Thomas und alle die Dich kannten.

